

通訊教育事務局

31日(土)です。学習環境の整備に力を入れました。おり、平成27年度は500講師を超えるスクーリング、メーデー授業は72講座を開講しました。ア授業は、より効率的に利用に努め、在学生の有効利用に努め、在学生用ボタルサイドから科目毎の成績の状況が確認でき、それをもとに、働きながら学べる大学への入学試験としている方、資格取得や進路選択においては、是非、皆さんの経験談を参考ください。また日本大学のスクールメリヤーで、入学式の上に、勧めていたときとお願いしていただけます。開催日時や会場でも行つた全国の学習相談会は、入学式の上に、通信教育部では、通学部の高校生向け資料も用意しています。開催日時や会場でも行つた全国の学習相談会は、入学式の上に、通信教育部では、通学部の高校生向け資料も用意しています。

諸先輩のみなさま、初めて学友会の吉崎と申します。私は昨年まで学友会総務部部長を務めました。就任後間もなく、就長より、引継ぎを受け、学友会活動に携わっておりました。27年度の学友会会員のみなさまが、校友会をこれまでに運営する組織などについて活動を取扱い抜かりなくして、より、全国連合学友会と道府県学友会との間の垣根を越えております。この組織変遷は、従来の各都道府県の役員でも担当やすくして図ることと、②各都道府県の役割を明確化し、全国津々浦々の学生に対する活動を停止した地方の学友会活動には地域差があります。しかし、依然として力体制の確立といつた点で、運動の修学の便宜を学友会が図ることと、(1)連合の役割を明確化され、全国津々浦々の学生の修学の便益を図ることと、(2)各都道府県の役割を明確化され、全国津々浦々の学生に対する組織などについて活動を取扱い抜かりなくして、より、全国連合学友会と道府県学友会との間の垣根を越えております。この指導を賜り、学友会員のみなさまが、校友会をこれまでに運営する組織などについて活動を取扱い抜かりなくして、より、全国連合学友会と道府県学友会との間の垣根を越えております。この指導を賜り、学友会員のみなさまが、校友会をこれまでに運営する組織などについて活動を取扱い抜かりなくして、より、全国連合学友会と道府県学友会との間の垣根を越えております。

あります。学修効果を高めることは、学修の基であり、市々各校舎への通学がまことにあります。郊外に在住する学生や、関係者の方々へも、北海道支部、宮城支部、東京支部、新潟支部、宮城支部、長野支部、石川支部、福岡支部、大阪支部、兵庫支部、奈良支部、神奈川支部、埼玉支部、東京支部、愛知支部、大阪支部、宮崎支部など、全国の都道府県に亘る3分の1の地域にしきり合ひ、この期待を裏現れています。現在活動している学友会のがあります。また、この活動が必要です。しかし、この活動が必修ではありません。そこで、この活動が必修であることは、平成27年6月1日現在の学友会への期待は大きいです。しかし、同じ志を持つ学生たちが、これまでに参りました。これが、現地の学友会員のみならず、豊富な経験を伝授いただき、学友会活動に対する理解度を高めます。特に中高生にとって統いにおいて、校内課題について、校員が支部がない方・四国地方の各県にひらく保するの難しさといふ状況が数年間で大きく変わったことであります。特に中高生に対する支援を行いう役割は、同僚の運営活動に反映して、それが思つてお手伝いするところが大きくなります。そこで、この目標に向かって進んでいくことをもつて、それを競いあい、それぞれともが、自分たちの運営活動に貢献をいたしまして、それが競いあい、それが、多くの学生が参加するところが大きくなります。

<p>31日(土)です。正しい場合、竹中眞幸教授退職記念号が発行されました。</p>	<p>「3月卒業」</p>	<p>■教務課</p>
<p>正する場合で、予め、竹中眞幸教授退職記念号が発行されます。</p>	<p>「研究紀要」の発行</p>	<p>■研究事務課</p>
<p>3月25日(水)に日本武道館で、竹中眞幸教授退職記念号が発行されました。</p>	<p>研究から「研究紀要」第28号</p>	<p>研究から「研究紀要」第28号</p>
<p>平成26年度3月卒業式が、竹中眞幸教授退職記念号が発行されました。</p>	<p>研究から「研究紀要」第28号</p>	<p>研究から「研究紀要」第28号</p>
<p>平成27年3月、通信教育研友会活動には地域差があり、学生会活動には、基本的な役割を果たすため、スクーリング期間中に恒例の「集夏祭」を実施します。今</p>	<p>平成27年3月、通信教育研友会活動には地域差があり、学生会活動には、基本的な役割を果たすため、スクーリング期間中に恒例の「集夏祭」を実施します。今</p>	<p>平成27年3月、通信教育研友会活動には地域差があり、学生会活動には地域差があり、学生会活動には、基本的な役割を果たすため、スクーリング期間中に恒例の「集夏祭」を実施します。今</p>
<p>日本大学通学部が、竹中眞幸教授退職記念号が発行されました。</p>	<p>研究から「研究紀要」第28号</p>	<p>研究から「研究紀要」第28号</p>
<p>3月25日(水)</p>	<p>3月25日(水)</p>	<p>3月25日(水)</p>

日本大学通信教育部校友会懇親会	内(東)京	会則第	この度 掲写真 この度 報告い る用紙 助成金3万円 お支部に送付され ます。
校友 日本大	遵守し、600字 て下さい。	印 手札判・印 下さり。	この度 掲写真 この度 報告い る用紙 助成金3万円 お支部に送付され ます。
日本大 校友	この事項に従いご 出され下さい。	印 手札判・印 下さり。	この度 掲写真 この度 報告い る用紙 助成金3万円 お支部に送付され ます。
日本大 校友	この事項に従いご 出され下さい。	印 手札判・印 下さり。	この度 掲写真 この度 報告い る用紙 助成金3万円 お支部に送付され ます。
日本大 校友	この事項に従いご 出され下さい。	印 手札判・印 下さり。	この度 掲写真 この度 報告い る用紙 助成金3万円 お支部に送付され ます。

会則第31日(土)です。	通信教育部では、より良いきを行われ、盛会のうちに終了しました。	学习環境の整備に力を入れて下さいました。ア授業は72講座を開講していきました。平成27年度は500講座をおり、平成26年度は、より良いきを行われ、盛会のうちに終了しました。
内(東京)	市ヶ谷校舎への通学がまます。	平成27年度は、富岡と広島で宿泊学習会を実施しました。このうち広島での宿泊学習会と学生会の接点になれば提出下さい。ご提出下さいま
4-18-1	諸先輩のみさま、初めからない地方の学生や、関東近	しで。学生会の吉崎と申します。私は昨年まで学生会福島県聞スクリーナ等に参加で習会では、平和の尊さを皆でと思います。この機会が、校提出下さい。ご提出下さいま
4-1	幸いです。同じ志を持つ学生と知	た。我々は学生であり、知的好講演会の講師の方の招聘つい提出資料は、前項の条件を遵守し、60字
(1)開催報告書	(2)集合写真1枚手札判・印	長より、引き受け、平成の長い期待を切らテマを絞った講演会も、学大なり尽力を賜りました。校友会のみなさまの協力がな
したが、今回、前任の川井会の学生会への期待は大きいもの旺盛であることをから、奇心は旺盛です。ところで、今回の	27年度の学友会会長に就任しないために活動していいる学友会部現活動が必要です。しかし、生の好評を得ています。集夏友会のみなさまの協力がな	
ました。就任後間がなく勝手現の講演会を始めとし、毎年活動が必要です。しかし、生の好評を得ています。集夏友会のみなさまの協力がな	で、よろしくお願いします。石川支部、新潟支部、埼玉支部、東京支部もわからず手さぐり状態です。平成27年6月1日現在で、さまざまな講師の先生をお呼び企画です。校友会のみなさまの協力がな	
が、校友会員のみなさまの北海道支部、宮城支部、福島びして講演会を開催しております。校友会のネットワークのパワフルを垣間見ることができます。	さて、学友会は平成25年度愛知支部、大阪支部、兵庫支も全国連合学友会と各都道府県また、各都道府県の支部であります。石川支部、新潟支部、埼玉支部、福島びして講演会を開催しております。校友会のネットワークのパワフルを垣間見ることができます。	
道県学友会との間の垣根をの3分の1の地域にしか支部活動は、地域特性に合わせて行わざります。	道県学友会との間の垣根をの3分の1の地域にしか支部活動は、地域特性に合わせて行わざります。	
日本大学通信教育部	この度	日本大学通信教育部
掲写真	この度	日本大学通信教育部
報告い	この度	

株式会社 代表取締役	元泰	計長代理	板橋校門幹事長
北海道札幌市北区あいの里	憲次	幹事長	狩支部監査
兵庫県尼崎市東高輪二丁目八二	守	支部長	談役
西宮市国府町東高輪二丁目八二	昭典	京都支部監査	計
原市山木五六四一三九	正夫	設役	X七一七四一三六〇

This image is a collage of various news clippings from the Japanese University of Communications website, featuring sections like 'Field Trips', 'Research', 'Education', 'Sports', and 'Alumni Association'.